



年頭のごあいさつ



市議会議長
鈴木 みのり

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい令和として初めての新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。日ごろより議会活動に対しまして皆様の温かいご理解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、暴風の被害をもたらした台風15号からわずか1か月後、大型で強い台風19号は、各地の河川では氾濫をさせ、広範囲に水害をもたらし、多くの尊い人命と財産が奪われました。改めて災害に強いまちづくりの推進の必要性を強く感じているところです。また、市北部では新たな産業地の整備に向けて工場建設が始まっており、新たな税収の確保や雇用創出など、地域経済がさらに活性化することを期待しています。

市議会といたしましては、見える化の取り組みとして、本会議に加えて、常任委員会の審議模様をインターネット中継として放映しており、いつでも視聴ができるようになっていました。今後の市議会運営にこれまで以上に関心を持っていただけるよう不断の研鑽けんさんをお約束する一方で、市民の皆様のご多様な意見を市政に適切に反映させることができますよう皆様の声をしっかりとお聞きするなかで、さまざまな課題解決に努力し市勢の発展に尽くしてまいります。

皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして、新春のご挨拶といたします。



碧南市長
榑宜田 政信

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、清々しい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

本市はスケートボードを始めとしたストリート系スポーツ専用施設として「碧南スケートボードパーク」を令和2年3月、碧南釣り広場東側に整備いたします。敷地の広さは幅15メートル、長さ130メートルで、コンクリート製の滑走面と夜間照明を備え、24時間ご利用いただくことができます。スケートボードは中部地方に愛好者が多く、また西三河地区においては楽しむ環境が整っていないため、この地区初となる魅力的な施設として、市内外および県外からも多くの利用者を見込んでいます。

また衣浦海底トンネルの上部に整備しましたビーチコートは、ビーチバレーボールやビーチサッカー、ビーチハンドボールなどの大会が盛んに開催されています。特にビーチバレーボールは令和8年開催予定の「第20回アジア競技大会」会場として、国内外から多くの来場者をお迎えし、大いに盛り上がることを期待しております。

今後も若者を中心に魅力的なまちとして活性化を図ってまいります。

新しい年が皆様にとって輝かしい飛躍の年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

